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     Oficio nº.077/2022 - SHCFMB                                                                 Botucatu, 04 de abril de 2022. 

 
 
Prezada Vereadora Erika da Liga do Bem e demais vereadores dessa Camâra Municipal  
 

Referente: Requerimento nºº152 Sessão Ordinária de 21/03/2022    

 

Em resposta ao seu requerimento, também me causa estranheza a informação dada pela 

senhora de que iremos fechar os três dos leitos de UTI da enfermaria  de cirurgia cardíaca e cardio 

torácica deste HCFMB. Esta informação, além de nos causar estranheza, também nos causa profunda 

indignação, uma vez que recentemente fizemos uma reunião de várias horas de duração na presença do 

Dr. Marcelo Felício responsável por aquele serviço médico e equipe, quando informamos que, conforme 

amplamente divulgado pela mídia local, este HCFMB passou a contar com mais 20 leitos habilitados de 

terapia intensiva adulto que vem somar aos 30 leitos já existentes, perfazendo um total de 50 leitos 

devidamente habilitados para atendimento de pacientes em estado grave, clínicos e cirúrgicos. Nossa 

proposta perfeitamente compreendida pelo Prof. Marcelo e demais, foi de mudança ou transferência 

desses leitos locados hoje na enfermaria de cirurgia cardiotorácica para um grande complexo formado 

pelos 50 leitos de terapia intensiva, com o objetivo de padronizar condutas e otimizar os melhores 

cenários para que nossos colaboradores possam atuar de forma integrada envolvendo pacientes 

cirúrgicos e clínicos. 

Em hipótese alguma esta diretoria do HCFMB aceitaria reduzir ou fechar leitos de terapia 

intensiva. O que procuramos fazer é dar condições cada vez melhores para que nossos pacientes sejam 

muito bem avaliados, principalmente aqueles terciários e quaternários que é a nossa função principal. 

Por fim, queria dividir com os senhores o orgulho de termos essa equipe tão eficiente em nosso 

hospital e tenho certeza que o Prof. Marcelo poderá confirmar o que estamos relatando neste Ofício, 

afastando de vez qualquer informação falsa ou equivocada a esse respeito que tanto nos prejudica. 

Respeitosamente, 

 

 

Prof. Associado André Balbi 

Superintendente 

Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu  


